



TÉMOIGNAGE

- Vanessa Vivet -

Pouvez-vous vous présenter en quelques mots ?

Je suis Vanessa, fondatrice et directrice de l'agence web Ideclap à Bordeaux. J'accompagne les entreprises dans la création de sites internet sur mesure, en mettant un accent particulier sur l'éco-conception, la sécurité et la transparence. Mon objectif est de proposer des sites internet ergonomiques, accessibles et adaptés aux besoins des internautes.

Quel a été le moment clé qui vous a poussée à devenir entrepreneuse ?

Le moment clé a été lorsque j'ai constaté qu'il y avait un réel besoin pour les entreprises de faire appel à un prestataire de confiance. J'ai longtemps été de l'autre côté (côté annonceur) et j'ai eu envie de créer quelque chose de différent, qui correspond à mes valeurs, avec transparence et en plaçant l'humain au cœur de la relation.

Avez-vous rencontré un défi marquant en tant que femme dans votre domaine ?

Le défi a surtout été de trouver le bon équilibre entre ma vie professionnelle et ma vie personnelle. Cela m'a poussée à optimiser mon organisation et à être plus stratégique dans la gestion de mon temps. J'ai appris à prioriser les tâches essentielles et à savoir quand prendre du recul pour me ressourcer.

Quelle femme vous inspire dans votre parcours

Je suis profondément inspirée par toutes les femmes qui ont su concilier leadership, compassion et résilience. Celles qui, malgré les obstacles, ont poursuivi leurs rêves avec détermination tout en restant fidèles à leurs valeurs. Ces femmes qui, par leurs actions, ouvrent des voies pour les générations futures, me motivent à persévérer dans mon propre parcours.

Quel conseil donneriez-vous à une femme qui hésite à se lancer ?

Je lui dirais d'oser se lancer ! Il est normal de douter, mais il faut écouter son intuition, prendre des risques mesurés et surtout se faire confiance. Les obstacles peuvent être nombreux, mais chaque échec est une opportunité d'apprendre et de grandir.

Comment le fait de collaborer avec d'autres entrepreneuses enrichit-il votre parcours ?

Collaborer avec d'autres entrepreneuses est extrêmement enrichissant. Cela permet de partager des expériences, d'apprendre des différentes perspectives et d'avoir un soutien à la fois moral et professionnel. Ces échanges créent une véritable synergie et ouvrent de nouvelles opportunités, tout en favorisant un esprit d'entraide.



TÉMOIGNAGE

- Vanessa Vivet -

Que représente pour vous la Journée internationale des droits des femmes ?

Pour moi, cette journée est l'occasion de célébrer les avancées des droits des femmes, mais aussi de rappeler qu'il reste encore beaucoup à faire. C'est un moment important pour réfléchir aux inégalités persistantes et pour encourager l'émancipation et l'autonomisation des femmes à travers le monde.